
平成２７年度 

第８回 運営委員会 

 平成２７年１２月１７日（木） 

於：じんぶん館 

会長 知名 定徳 ○ 副会長 知念 進晃 × 副会長 金城 悦子 〇 

副会長    兼城 美和子 ○ 校長    元野 公雄 ○ 教頭 飛田 恭宏 × 

教務 松永 智昭 ○ １学年 久手堅(仲宗根) ○ ２学年 仲西 れいな ○ 

３学年 當山 浩樹 ○ ４学年 波平 美香 × ５学年 山口 まり子 ○ 

６学年 与那覇 みのり × 総務 上本 久実子 ○ 家庭教育 上運転 亜樹 ○ 

広報 運天 淳次 ○ 健全育成 金城 弥史 ○ 健全育成 仲地 奈緒子 ○ 

環境整備 金城 大樹 ○ Ｐ事務 金城 淳子 ○    

司会  （知名会長） 

【報告事項】   

・ 各学年 専門部の報告 

(1) ３学年：学年レク 11 月 28 日(土)ソフトバレーボール実施。大盛況にて大変盛り上がりました！ 

(2) ６学年：学年レク 12月５日(土)ドッチビーを楽しく実施。同日卒業記念品＆コサージュ代徴収済。 

    ※今回のコサージュは手作りではなく、市販品購入にて発注しました。 

(3) 広報：学校行事の写真保存用に HDD を購入。Ｐ事務管理、データ移行は各自 USB やカードにて。 

 

・ 学校からの報告 

(1) 校長：【お詫びと報告】先月校内ブロック塀損壊で怪我をした児童は、現在登校通学しています。 

【快挙】12/8(火)童話お話大会県大会にて、本校二年の宮里芽依さんが見事“優秀賞”受賞！ 

 

(2) 教務：来年の行事予定 １/ ５(火) 二学期後半スタート。※当日は給食が有ります 

１/２５(月) 校内芸術鑑賞。 

１/３０(土) ５学年十三祝、９時スタート。※本校体育館 

 

【議題】 

・ ＣＧＧについて 

広報より：12月 20日(日)9：20までに、自宅より学校までの通学路のゴミを拾うクリーン作業。 

CGG のカード全校生徒へ配布済み、PTA 役員は準備の為 8：30までに玄関前に集合。 

 

【その他】 

・ 卒業生の記念碑保存について (知念副会長) 

本校改築工事が本格的に進み、運動場樹木やプールも無くなり上間小の面影が消えてきています。 

卒業生の記念贈呈品は数多くありますが、学問坂の擁壁に「二期生(S41)卒業記念碑」が有ります。 

一期生は三学期からの編入で記念碑等が無く、事実上上間小学校の一番古い記念碑となっています。 

運営委員会の追加議題とし「二期生卒業記念碑」の保存を決定し、本会の決議事項とします。 

 

以上 


